

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan mengenai dukungan sosial teman sebaya terhadap motivasi dalam menyelesaikan skripsi pada mahasiswa, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Tingkat dukungan sosial teman sebaya pada mahasiswa menunjukkan sebanyak responden yang berada pada kategori rendah dukungan sosial teman sebaya dalam menyelesaikan skripsi berjumlah 0 orang, pada kategori tingkat sedang berjumlah 57 orang (79%), dan pada kategori tingkat tinggi berjumlah 15 orang (21%). Untuk itu, berdasarkan data tersebut dapat disimpulkan bahwa mahasiswa yang menyelesaikan skripsi pada prodi Psikologi Islam di UIN Antasari Banjarmasin memiliki tingkat dukungan sosial teman sebaya yang bervariasi, dan pada umumnya berada pada kategori sedang.
2. Tingkat motivasi pada mahasiswa menunjukkan sebanyak responden yang berada pada kategori rendah tingkat motivasi dalam menyelesaikan skripsi berjumlah 0 orang, pada kategori sedang 44 orang (61%), sedangkan pada kategori tinggi berjumlah 28 orang (39%). Untuk itu berdasarkan data tersebut dapat disimpulkan bahwa mahasiswa yang menyelesaikan skripsi pada prodi Psikologi Islam di UIN Antasari Banjarmasin memiliki tingkat motivasi dalam

menyelesaikan skripsi yang bervariasi, dan pada umumnya berada pada kategori sedang.

3. Berdasarkan hasil uji data yang telah diselesaikan, maka dapat dikatakan bahwasannya terdapat pengaruh antara dukungan sosial teman sebaya dengan motivasi dalam menyelesaikan skripsi pada mahasiswa prodi Psikologi Islam UIN Antasari Banjarmasin. Pengaruh tersebut menjelaskan bahwasannya semakin tinggi dukungan sosial teman sebaya yang didapatkan oleh mahasiswa yang menyusun skripsi, maka semakin tinggi motivasi yang ada pada mahasiswa. Sedangkan jika dukungan sosial teman sebaya yang didapatkannya rendah maka rendah pula motivasi yang ada pada mahasiswa prodi Psikologi Islam UIN Antasari Banjarmasin.

B. Saran

Merupakan masukan peneliti atas kekurangan yang menjadi temuan dalam skripsi. Penulis mengemukakan beberapa saran yang di dapatkan berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, adapun sarannya sebagai berikut:

1. Bagi Mahasiswa

Disarankan bagi mahasiswa untuk meningkatkan keakraban pada teman dengan memperdulikan jaringan sosial dengan cara ikut serta dalam aktivitas-aktivitas kelompok seperti mengikuti kegiatan belajar, bertukar pikiran dan saling berdiskusi. Memberikan rasa kebersamaan dalam kelompok. Yang dimaksud seperti saling membantu dalam memecahkan masalah yang dialami selama

mengerjakan skripsi. Selain itu juga mahasiswa mampu memberikan dukungan sosial berupa saran, nasehat, masukan, bertukar pikiran saling berbagi informasi, mencarikan referensi dan saling menguatkan satu sama lain untuk mengerjakan skripsi. Karena pentingnya dukungan sosial teman sebaya dalam menyelesaikan skripsi dapat meningkatkan motivasi bagi mahasiswa.

Mahasiswa diharapkan agar meningkatkan motivasi dengan melihat aspek motivasi dengan cara mengubah pemikirannya agar memiliki motivasi yang tinggi, sehingga hal tersebut akan menjadi pendorong untuk meningkatkan dalam meraih apa yang di mimpikan. Selain itu, mahasiswa mempertahankan tingkat kedisiplinan, mempertahankan kapasitas dari mengerjakan skripsi dengan konsisten.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti setelah ini yang tertarik untuk meneliti tentang dukungan sosial teman sebaya terhadap motivasi dalam menyelesaikan skripsi jumlah sampel yang digunakan hanya pada satu prodi yaitu Psikologi Islam. Oleh karena itu, peneliti lain diharapkan dapat menindaklanjuti penelitian ini dengan jumlah sampel yang lebih besar di Universitas yang memiliki kemungkinan mengalami masalah-masalah yang sama dengan penelitian ini.

Berdasarkan keterbatasan yang telah disebutkan maka peneliti berharap adanya masukan yang bersifat membangun dari para pembaca. Penelitian ini dapat dijadikan sebagai dasar penelitian lanjutan dengan kajian teori yang lebih baik, sehingga dapat dijadikan sebagai bahan rujukan.

